

# 忠海まちづくり通信

## 第8号

発行：竹原市建設部都市整備課

TEL 0846-22-7749

Efforts To Attractive TADANOUMI

# 内堀公園を2日間使いたおす！ (5月26日、27日に開催しました)

## ●概要

### 目標

1. 大久野島への来街者をまちに引き込み、新しい賑わいをつくる
2. まちの人が交流するきっかけをつくり、日々の暮らしを今よりも少し豊かにする

内堀公園を拠点とした取組みを行い  
新しい“人の流れ”と“交流”をつくる



### 今回の企画

- 👉 内堀は、忠海の歴史や魅力が詰まった、とっておき場所のひとつ。そんなとっておき場所を、もっと自由に、楽しく使ってみよう！！
- 👉 まちの真ん中で、気持ちよく過ごす空間を一緒につくり出し、楽しい時間をみんなで共有しよう！

5月26日(土)

来場者約100人

- 👉 お茶席 上田宗箇流薄茶、お菓子の提供
- 👉 ヤマネヤ スラックライン、ボルダリング、革細工作り体験
- 👉 忠海の寺めぐりスタンプラリー 町内を巡るスタンプラリー
- 👉 ラグビー体験 竹原のラグビーチームによるスポーツを通じた地域交流、射的、型抜き、ビール・ジュース販売

5月27日(日)

来場者約100人

- 👉 お茶席 上田宗箇流薄茶、お菓子の提供
- 👉 花とカフェの店 Space Anthology  
フラワーアレンジメントなどの生花販売、カフェ
- 👉 SHOP KURUMI 赤飯、たけのこご飯の販売
- 👉 社会福祉協議会 presents リラックス体験  
アロマハンドマッサージ、うさぎアート
- 👉 ハンドメイドの布小物を広めたい  
ハンドメイド(布小物、かばん、入浴剤)などの販売
- 👉 内堀でSUP体験 内堀公園付近でSUPの試乗

## ●当日の様子



【会場の様子】



【射的を楽しむ子ども達】



【会場の様子】



【友人同士!!】

## ●出店者や参加者等の声

- 👉 たくさん子ども達が体験会に参加してくれて良かった。(出店者)
- 👉 子ども達がたくさん遊んでいる風景がとても心地よく感じた。(出店者)
- 👉 新緑に囲まれた心地よい空間で、地域の人とおしゃべりができて楽しかった。(参加者)
- 👉 大久島のウサギに癒され、帰りに寄らせて頂きましたが、すごく心地よくてまた来たいと思いました。(観光客)

今回のような取組を定期的開催し、定着させることが大事です。参加したい方は、随時募集していますので、ご連絡いただければと思います。(竹原市 都市整備課)